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В региональной газете «АиФ Чу-
вашия», за 4 – 10 мая 2016 года, опу-
бликована заметка «Хотят помочь». 
В ней речь идёт о том, что «в Сети 
стал муссироваться слух о том, что 
чувашские коммунисты не прочь 
помочь работе счётных комиссий 
на праймериз «Единой России» и 
что якобы имеется какое-то письмо 
чебоксарских коммунистов в цен-
тральные органы ЛКСМ РФ и КПРФ, 
подтверждающее это намерение.

Пресс-служба Чувашского рескома 
КПРФ официально заявляет, что для 
подобной публикации нет никаких осно-
ваний, и она носит провокационный 
характер. Члены КПРФ никогда не уча-
ствовали в партийных делах «Единой 
России», мы не поддерживаем чуждую 
России систему праймериз, коммуни-

сты никогда не будут служить интере-
сам «Единой России». Цель подобных 
газетных «уток» одна: внести раскол 
в ряды КПРФ, вызвать разочарование 
избирателей КПРФ на выборах.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Чувашское региональное отделе-
ние ЛКСМ России официально заяв-
ляет, что комсомольцы поддерживают 
политические идеи КПРФ и никогда не 
служили и не будут служить интере-
сам «Единой России», которая служит 
олигархии, вводя платное обучение и 
здравоохранение, лишая молодёжь 
рабочих мест и достойной оплаты.

Д. Дарчиев,
первый секретарь ЧРО 

ЛКСМ России.

«Единая Россия» в Чувашии оскан-
далилась. Задолго до официального 
начала избирательной кампании пар-
тия наводнила своими агитационны-
ми материалами на рекламных щитах 
столицу республики и Новочебок-
сарск. 

На этот факт обратили внимание в 
Управлении Федеральной антимоно-
польной службы по Чувашской Республи-
ке, после заявления одного из местных 
общественных движений. И направили 
соответствующий запрос в Федеральную 
антимонопольную службу, чтобы полу-
чить необходимые разъяснения. После 
получения разъяснений будет рассмо-
трен вопрос о возможности возбуждения 
дел в отношении виновников.

Города республики наводнили аги-
тационные баннеры правящей партии. 

Она забронировала самые престижные 
места. При этом владельцы рекламных 
конструкций неохотно размещают на 
своих площадях политическую рекламу 
других партий. Происходит своеобраз-
ная монополизация рынка уличной ре-
кламы одной партией. А такого по логике 
вещей быть не должно.

Уберут ли преждевременно появив-
шиеся агитационные материалы едино-
россов с рекламных щитов в ближайшее 
время – неизвестно. Даже при вынесе-
нии УФАС категоричных предупрежде-
ний и иных решений (а их, как сообщили 
корреспонденту «Чебоксарской правды» 
в Управлении, пока нет) оскандалившая-
ся партия наверняка выйдет сухой из 
воды, а пострадают, скорее всего, те, кто 
занимается рекламным бизнесом. Так 
это или нет – скоро узнаем.

Внимание – ложь!
(Опровержение)

Уберут ли агитационные материалы 
с рекламных щитов?

День международной солидарности трудящихся 1 
Мая отмечался нынче в особых условиях. В стране про-
должает бушевать экономический кризис. Повсемест-
но сокращается производство, растёт безработица, 
урезаются социальные льготы и выплаты. И участием 
в массовых акциях люди труда демонстрируют свою 
волю вести борьбу за достойную жизнь, за достойную 
зарплату, за возможность получать бесплатную меди-
цинскую помощь и образование для себя и своих детей. 
За всё хорошее, что было при Советской власти.

И в Чебоксарах горожане собрались, чтобы вы-
разить своё несогласие с антисоциальной политикой 
властей. В шествии, организованном КПРФ, приняли 
участие коммунисты и сторонники КПРФ, представи-
тели городских отделений Союза советских офицеров 
и женского союза «Надежда России», организации 
«Дети войны», республиканской организации ЛКСМ, 
активисты других общественных объединений, жители 
столицы республики. 

Во главе колонны шли ветераны партии и Воору-
жённых Сил с красными флагами КПРФ в руках и 
портретами В.И. Ленина и И.В. Сталина. Комсомоль-

цы растянули 16-метровые полотнища Копии Знаме-
ни Победы и флага СССР. Из динамиков автомобиля 
сопровождения раздавались первомайские призывы 
и лозунги ЦК КПРФ, звучали до боли знакомые боль-
шинству населения советские песни. Люди на тротуа-
рах останавливались, приветливо махали цветами и 
шарами, фотографировали колонну КПРФ. Одна че-
боксарка поприветствовала молодых людей с флага-
ми ЛКСМ: «Слава родному комсомолу!»

«День выдался по-летнему ясным и тёплым. У 
молодёжи приподнятое весеннее настроение. Раз-
ве можно усидеть дома. Участием в праздничной де-
монстрации мы чтим традиции ветеранов комсомола, 
проявляем солидарность со всеми людьми труда, – 
поделился своими впечатлениями первый секретарь 
Чувашского рескома ЛКСМ Давид Дарчиев.

– Что вас привело на демонстрацию, – поинтересо-
вались мы у двоих женщин.

– Мы вышли с замечательным настроением. На ра-
боте обязаловка, администрация под диктовку «Еди-
ной России» обеспечивает явку. А мы вышли на улицу 
по зову души и сердца, чтобы вспомнить тот Первомай, 
который был в СССР. И не разочаровались. Дружная 
поступь колонны КПРФ притягивает не только наше 
внимание, многим интересно,– ответили они. 

Вся в праздничном убранстве, колонна КПРФ про-
шла по центральным улицам Чебоксар от сквера име-
ни В.И. Чапаева до площади Республики. Здесь, у па-
мятника основателю Советского государства и партии 
большевиков В.И. Ленину состоялся митинг чебоксар-
ских коммунистов. Его открыл член президиума ЦК 
КПРФ, первый секретарь Чувашского рескома КПРФ 
В.С. ШУРЧАНОВ.

– Уважаемые товарищи! Сегодня вся страна торже-
ственно отмечает День международной солидарности 

трудящихся 1 Мая. От имени Центрального Комитета, 
рескома и горкома КПРФ горячо и сердечно поздрав-
ляю вас с этим праздником, – сказал в своём привет-
ствии Валентин Сергеевич. –  Первомайские мероприя-
тия, организованные коммунистами, сегодня проходят 
по всей Чувашии. Само ваше прохождение в празд-
ничной колонне – яркое свидетельство торжества идей 
социализма, поддержка борьбы коммунистов за смену 
социально-экономического курса развития страны, под-
держка программы КПРФ по выводу страны из кризиса, 
которую озвучил на Орловском экономическом форуме 
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов. Вместе мы – сила, 
способная изменить ситуацию к лучшему. Сегодня у на-
рода отбирают последнее, чтобы залатать бездонные 
дыры в бюджете. Отсиживаться нельзя. Мы призываем 
вас принять самое активное участие в избирательной 
кампании 2016 года. На выборах в Госсовет Чувашской 
Республики от КПРФ будут выдвинуты 22 кандидата 
во всех одномандатных округах. В партийный список 
войдут около 70 человек. Два кандидата будут балло-
тироваться по двум одномандатным округам, а также 
другие кандидаты по партспискам в Государственную 
Думу РФ. Наша с вами задача не просто участвовать 
в выборах, а получить большинство голосов избирате-
лей. Только в этом случае мы сможем добиться карди-
нального разрешения существующих проблем, смены 
экономического и социального курса в интересах трудо-
вого человека, ветеранов и детей. После сентябрьских 
выборов страна должна измениться. Только победа 
левых сил и формирование Правительства народного 
доверия могут спасти Россию.

Убелённым сединами ветеранам В.С. ШУРЧАНОВ 
вручил ордена ЦК КПРФ «За заслуги перед партией».

(Окончание на 2-й стр.)

Наша   красная   Весна

  В.С. ШУРЧАНОВ: «После сентябрьских выборов 
страна должна измениться»
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Никто не забыт!  Ничто не забыто!

От первого лица

Валентин ШУРЧАНОВ: 
«Первомай 

символизирует 
борьбу за права 

трудового человека»
– Анализируя прошедшие праздники, хочу 

сказать, что мы выполнили задачи, которые 
были перед нами поставлены. На Перво-
май в отличие от других партий мы провели 
свои мероприятия во всех районных центрах. 
Если они вывели людей на демонстрацию 
только в Чебоксарах, то мы посчитали нуж-
ным собрать людей именно в райцентрах и 
отдельных населенных пунктах. Ведь празд-
нование дня Международной солидарности 
трудящихся проходило и на уровне сельских 
поселений. Нас радует, что в наших колоннах 
растёт число молодежи. Чебоксарские ком-
сомольцы проявили свою активность, неся 
плакаты, флаги и транспаранты. И молодежь 
будет прибывать в ряды наших сторонников. 
В целом в первомайских мероприятиях, по 
нашим оценкам, участвовало более одной 
тысячи членов КПРФ и их сторонников. 

Идеологически Первомай символизирует 
борьбу за права трудового человека. Чтобы 
у людей была достойная работа и достой-
ная зарплата, были нормальные жилищные 
условия, бесплатное здравоохранение и об-
разование. Вот наши основные лозунги, кото-
рые звучали на первомайской демонстрации 
и митингах. Одновременно в резолюциях ми-
тингов мы ставили вопрос о снятии ограни-
чения льготных проездных билетов 60-ю по-
ездками, требовали прекратить безудержный 
рост цен на тарифы ЖКХ и продукты первой 
необходимости и чтобы многоквартирные 
дома, которые на период приватизации под-
лежали капремонту, были отремонтированы 
за счет бюджета. Озвучивались и другие на-
сущные требования, адресованные властям.

Также мы отметили 104 годовщину со дня 
основания газеты «Правда», то есть отмети-
ли День советской печати. Был такой празд-
ник. Будет уместным сказать, что как депутат 
Госдумы я недавно выступил на пленарном 
заседании. Говорил с парламентской три-
буны о том, что нашим средствам массовой 
информации нужна господдержка как в ходе 
подписки, так и при их печатании в типогра-
фиях. В Воронежской области, например, все 
киоски периодической печати освобождены от 
арендной платы за землю. И нужно распро-
странить этот опыт по всем регионам, в том 
числе и в Чувашии. Мы, безусловно, озабоче-
ны и книжными магазинами, которых в респу-
блике осталось очень мало. В городах респу-
блики практически не осталось нормальных 
книжных магазинов. В райцентрах положение 
ещё хуже. 

В минувшую субботу провели пленум 
Чувашского республиканского отделе-
ния КПРФ, ставший завершающим этапом 
отчётно-выборной кампании. Руководство 
республиканского комитета партии не может 
не радовать, что в абсолютном  большин-
стве районных и городских отделений КПРФ 
к руководству пришли молодые, энергичные 
и инициативные кадры, благодаря которым 
уровень и качество партийной работы на ме-
стах должны заметно повыситься.

Хочется поблагодарить членов КПРФ и 
комсомольцев, представителей местных от-
делений Союза советских офицеров и жен-
ского союза «Надежда России», организации 
«Дети войны», активистов других обществен-
ных объединений, принявших участие в тор-
жествах по случаю 71-й годовщины Победы 
СССР в Великой Отечественной войне и воз-
лагавших цветы к Братской могиле воинов, 
умерших от ран в госпиталях города Чебок-
сары в 1941 – 1945 годах.

Теперь мне предстоит выступить от 
фракции КПРФ на пленарном заседании в 
Госдуме по отчёту министра связи и массо-
вых коммуникаций РФ Н.А. Никифорова. Я 
буду говорить, в частности, и о том, чтобы 
в бесплатные цифровые мультиплексы обя-
зательно включались и региональные теле-
визионные каналы. Такой наказ я получил от 
избирателей Чувашии.

В День Победы чебоксарские коммунисты собрались у 
памятника В.И. Ленину на площади Республики. Именно от-
сюда начиналось шествие в Республиканский мемориаль-
ный парк Победы, организованное городским отделением 
Союза советских офицеров. Пройти по улицам Чебоксар 
вместе с офицерами пришли депутаты от КПРФ, ветераны, 
комсомольцы, представительницы женского союза «Надеж-
да России» и другие сторонники КПРФ. С поздравлением ко 
всем присутствующим обратился первый секретарь Чуваш-
ского рескома КПРФ, депутат Госдумы Российской Федера-
ции В.С. Шурчанов. Валентин Сергеевич от имени Президи-
ума ЦК КПРФ, Чувашского рескома и горкома КПРФ, Союза 
советских офицеров поздравил всех с Днём Победы. И в 
ответ над площадью разнеслось дружное «Ура! Ура! Ура!»

Председатель городского отделения Союза советских 
офицеров Ю.А. Бусов рассказал:

– Мы сами, коммунисты и офицеры, организовали ше-
ствие от памятника Владимиру Ленину до Вечного огня. 
Хотелось бы, чтобы больше людей прониклось духом на-
шей великой Победы. Городская администрация сначала 
пыталась воспрепятствовать нашему шествию, но мы все 

равно добились того, чтобы пройти по городу под красными 
флагами и знаменами, с которыми вершилась Победа. Нам 
сказали идти по тротуару, но мы пойдем по основной доро-
ге, потому что чествовать героев войны нужно открыто, а не 
на запасных дорожках…

Депутаты от КПРФ возложили цветы к памятнику В.И. 
Ленину.

Затем колонна с цветами, красными флагами, транспа-
рантами, портретом И.В. Сталина направилась к Вечному 
огню в Парке Победы. Здесь проходили главные торжества, 
в которых участвовали ветераны Великой Отечественной 
войны, воины-интернационалисты, участники контртерро-
ристических операций, депутаты всех уровней, руководите-
ли органов исполнительной власти, а также представители 
политических партий и общественных организаций Чува-
шии. 

После минуты молчания в память погибших на самой 
страшной в истории человечества войне началась цере-
мония возложения венков и цветов к Вечному огню. В.С. 
Шурчанов сначала возложил цветы вместе с членами Со-
вета Федерации и депутатами Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Российской Федерации, а затем – в 
составе делегации от Чувашской республиканской органи-
зации КПРФ. К подножию монумента Славы легла и кор-
зина цветов от Союза советских офицеров. Коммунисты, 
комсомольцы, представители общественных организаций 
– сторонников КПРФ несли к Вечному огню цветы, склоня-
ли головы в честь тех, кто пал смертью храбрых, защищая 
свободу и независимость нашей Родины.

Затем у подножия кургана Славы состоялся празднич-
ный митинг, на котором по сложившейся традиции состоя-
лось вручение партийных билетов новым членам КПРФ и 
партийных наград активистам. В своём выступлении В.С. 
Шурчанов отметил: «Сегодня мы с вами достойно продол-
жаем эстафету наших отцов и дедов, воевавших за совет-
скую власть, за социализм, который открыл дорогу простому 
человеку к вершинам мастерства, дал людям бесплатное 
образование и медицину, при котором процветала наука и 
экономика». Он также подчеркнул исключительную роль со-
ветского народа и Коммунистической партии, И.В. Сталина 
в великой Победе над фашизмом. И добавил: «Перед нами 
стоит важнейшая задача вернуть России статус сверхдер-
жавы, который был у СССР. Возродить в стране подлинное 
народовластие».

Праздничные мероприятия, организованные КПРФ, 
прошли во всех городах и райцентрах Чувашской Респу-
блики.

В Алатырском районе на общегородском митинге высту-
пил первый секретарь райкома КПРФ Алексей Душенков. 
Он вспомнил погибших героев, отдал дань их подвигу, поже-
лал землякам мирного неба над головой и побед в борьбе 
за свои социальные права.

В Цивильском районе в деревне Синьялы уже в 6 ча-
сов утра  была вывешена  копия Знамени Победы. Перед 
сельчанами, собравшимися на работу, выступил первый 
секретарь райкома КПРФ Иван Чернов, который рассказал 
о подвигах земляков. К 10-ти часам Знамя, прикрепленное 
к автомобилю, проследовало на общегородской митинг в 
Цивильск.

В Батырево колонна коммунистов была самая яркая 
и многочисленная. Она следовала к Вечному огню между 
рядами ветеранов войны, которые сидели по обе стороны 
дороги. Все партии прошли в тишине, и только когда про-
ходили коммунисты, все ветераны, которые были в силах, 
встали и зааплодировали.

В Порецком районе своим ветеранам местные коммуни-
сты подарили книгу «Подвиг предков бессмертен» – сбор-
ник детских сочинений о войне, написанных юными жителя-
ми Чувашии к 70-летию Победы.

В остальных районах и городах Чувашии также прошли 
праздничные митинги с участием коммунистов.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.
Фото А. Волкова.

Достойно отметили 71-ю годовщину Победы 
в Великой Отечественной войне 1941 – 1945 годов

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Перед участниками митинга также выступили руково-

дитель республиканского отделения «ВСЖ – «Надежда 
России» В.В. Волкова, председатель городского отделе-
ния Союза советских офицеров Ю.А. Бусов, руководитель 
городского отделения организации «Дети войны» В.А. 
Волков, который зачитал резолюцию 2-го Всероссийского 
съезда этой общественной организации.

Первый секретарь Чебоксарского горкома КПРФ С.Н. 
Осипов озвучил проект резолюции митинга, который по-
лучил единодушное одобрение присутствовавших.

В этот день Батыревский райком КПРФ также органи-
зовал праздничное шествие, завершившееся митингом на 
площади В.И. Ленина.

Ибресинский райком КПРФ провёл торжественное со-
брание, на котором обсуждалась политическая и эконо-
мическая ситуация в стране.

Козловским райкомом КПРФ была организована встре-
ча коммунистов с депутатом Собрания депутатов город-
ского поселения М.И. Канюковым.

Коммунисты Урмарского района возложили цветы к 
памятнику В.И. Ленину на площади райцентра.

Шемуршинский райком КПРФ провёл пикет с раздачей 
партийных газет и вручением наград активистам партии.

Моргаушский райком КПРФ организовал митинг с ис-
пользованием звукоусиливающей аппаратуры. Звучали 
советские песни, Гимн СССР, Интернационал. В других 
районных центрах и городах республики также состоя-
лись торжественные митинги с раздачей газеты «Чебок-
сарская правда», концертами, поощрением партийных 
активистов. Всего в первомайских мероприятиях, органи-
зованных в Чувашии комитетами КПРФ, приняли участие 
около трёх тысяч человек.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

В.С. ШУРЧАНОВ: «После сентябрьских выборов 
страна должна измениться»
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Под знаменем Победы – вперёд, к социализму!

Никак не возьму в толк, для чего Путин создаёт 
Национальную гвардию. Если себя защищать (сразу 
вспоминаются гвардейцы кардинала из фильма «Три 
мушкетёра»), то от кого, от народа? Армия обороня-
ет государство от внешних угроз, полиция занимается 
внутренними делами, а гвардия зачем нужна? И ведь 
ей передаются те же полномочия, которые были у Вну-
тренних войск, ОМОНа, СОБРа и ЦСН МВД. Гвардейцы 
смогут задерживать граждан, проверять документы, 
входить в жилище, применять в случае необходимо-
сти силу, спецсредства и оружие без предупреждения. 
Полный набор властных полномочий. 

Приходит на ум только одно. Из-за пагубной 
социально-экономической политики российского пра-
вительства в стране назревают перемены. Всё боль-
ше людей понимают, что их ведут куда-то не туда. 
Западный, капиталистический путь развития нам не 
по душе. Всем нужна нормально оплачиваемая ра-
бота, семейное благополучие, порядок и спокойствие 
в обществе. В реальности же народ нищенствует. За-
тягивание поясов не может про-
должаться бесконечно. Рано или 
поздно возмущение выплеснется 
наружу. И тогда нынешней власти 
не устоять. Похоже, что путинская 
команда, чувствуя людские на-
строения и опасаясь народного 
гнева, решила во всеоружии по-
дойти к президентским выборам. 
Вот и придумали Нацгвардию, эту 
ещё одну вооружённую структуру, 
которая будет тяжёлой гирей висеть на шее налогопла-
тельщиков, то есть нас с вами, дорогие читетели.  

Н. Никонов,
Шумерля.

х   х   х
Анализируя обстановку в стране, приходишь к та-

ким выводам. Да, большинство населения начинает 
осознавать, что страна нуждается в кардинальных 
переменах. Но это напрямую затрагивает коренные 
интересы коррумпированной руководящей "элиты" и 
преступного олигархата. И всякий призыв народно-
патриотических сил к этим переменам (не говоря уж 
о реальных действиях в данном направлении) будет 
встречать ожесточённое сопротивление со стороны 
правящего Режима. Трудящиеся россияне, всё более 
глубоко и полно понимая правоту тех, кто призывает к 
этим переменам и даже предлагает свои продуманные 
планы и программы спасения страны (например, анти-
кризисная программа КПРФ), пока не решаются откры-
то и массово высказать своё решающее мнение вслух. 
Вероятно, это мнение будет проявлено в ходе осенних 
выборов 2016 года. Надо покончить с олигархами. А 
иначе — будет поздно... Если мы с вам не поднимем 
на щит КПРФ, то страну ждёт бесславное будущее, она 
рухнет в пропасть и навсегда останется сырьевым при-
датком мировой буржуазии. А простые россияне будут 
влачить нищенское существование. Лично меня такие 
перспективы не устраивают и я буду голосовать за кан-
дидатов от КПРФ.

С. Кравченко,
Новочебоксарск.

х   х   х
Приближаются сентябрьские выборы. И встаёт во-

прос, за кого голосовать? 
За 25 лет после развала СССР либералы дове-

ли страну до ручки, отдали страну международным 
жуликам-капиталистам на разграбление, лишили тру-
довой народ главных прав – работы, достойной зар-
платы 

Сегодня практически любое СМИ находится под 

контролем у государства,  и оно, как правило, диктует, 
чем журналистам заполнять эфиры и страницы печат-
ных изданий.  Все продаётся и покупается. И это ка-
сается всего: и культуры, и промышленности, и сель-
ского хозяйства. Заводы позакрывали, а все полезные 
ископаемые и ценные зерновые культуры продали ев-
ропейским странам. Так и живем в стране, где всё при-
ватизировано и захвачено и незаслуженно присвоено, 
в том числе и власть. 

Сейчас «у руля» великой державы стоят олигархи. 
Именно буржуазное правительство разрешило прод-
лить срок полномочий Президента страны, а у народа 
даже никто и не спросил, хотим мы этого  или нет. 

 Приведу пример из жизни. В прошлом году при 
выборах в одном сельском поселении один мой знако-
мый, приверженец «Единой России», за полгода впе-
рёд назвал кандидатуру, которая  будет  утверждена  
в качестве главы сельского поселения. В итоге так и 
получилось. Практически во всех районных центрах 
представители  территориальных избирательных ко-

миссий  находятся в одном здании с администрацией. 
Там всё схвачено и решено уже задолго до выборов. 
Людям не дают свободу выбора. Давят на них, пугают 
и фальсифицируют итоги выборов. Некоторые чинуши 
так стараются, что по 85-90% голосов обеспечивают за 
нужную им партию.

На этот раз такое не прокатит. Люди устали от без-
действия местных властей. И московские правители 
уверенно ведут нас к капитализму, который ненавистен 
простому человеку. Люди труда понимают, что только 
КПРФ способна изменить положение в стране. И я на-
деюсь, что народ окончательно прозреет и отдаст свои 
голоса за кандидатов в депутаты именно от КПРФ.

В. Макеев,
Алатырь.

х   х   х
Партия власти денно и нощно со всех перекрёстков 

трубит об успехах. И там-то у нас, оказывается, хоро-
шо и здесь всё замечательно. Только о главном молчит 
– о нищенской жизни простых людей, нуждающихся в 
самом элементарном – рабочих местах. Их с каждым 
днём всё меньше и меньше. Торговля и всякого рода 
перепродажа процветают, а реального производства 
нет. Крупные предприятия искусственно дробятся и 
сворачиваются, мелкие, не выдержав конкуренции, 
разоряются. О каких свершениях, о каком развитии 
промышленности, сельского хозяйства, науки, обра-
зования можно говорить в условиях экономического 
кризиса и всеобщего социального уныния? Наивно 
полагать, что в высоких  кремлёвских кабинетах не 
осознают весь ужас разрушительной политики, ко-
торая привела страну фактически в тупик. Мы снова 
слышим речи о необходимости распродажи государ-
ственной собственности, что и четверть века назад. 
Ну, продадим по дешёвке самые лакомые куски. А что 
потом? Почему при нехватке средств на модерниза-
цию производства, на внедрение современных техно-
логий и на решение других проблем промышленности 
и сельского хозяйства, в социальной сфере продолжа-
ется вывод капитала за рубеж? Давно пора перекрыть 

границы финансовым потокам и использовать деньги 
на развитие всего и вся внутри государства. Проваль-
ный курс нынешнего правительства должен быть от-
правлен на свалку истории! Только победа левых сил 
во главе с КПРФ и формирование Правительства на-
родного доверия могут спасти Россию.

В. Герасимова,
Чебоксары.    

х   х   х
У нас в Аликово ежедневно наблюдаю такую кар-

тину. На улицах разбросан мусор, везде валяются 
бутылки. Дороги находятся в ужасном состоянии. На 
проезжей части  ямы да кочки, ездишь как по стираль-
ной доске. На центральной улице – Советской уже 
несколько лет не проводились ремонтные работы. 
В советское время такого не было! Территория бла-
гоустраивалась. И куда только смотрит местная ад-
министрация? Ведь стыдно за свое родное село! Как 
приглашать гостей на предстоящий праздник – День 
Республики, который в этом году будет отмечаться у 

нас в Аликовском районе. Что мы 
людям-то покажем?

И. Артемьев.
х   х   х

Перед майскими праздни-
ками у нас на работе в срочном 
порядке собирали деньги. С про-
стых работников - 50 руб. С на-
чальников отдела - 100 руб. С за-
мов - 200  руб. С директора взяли 
300 руб. По какому-то письму из 

Кабмина Чувашии. В нём просьба оказать благотво-
рительную помощь в проведении мероприятий, по-
священных празднованию 71-й годовщины Победы в 
Великой Отечественной войне. Якобы для того, чтобы 
на высоком организационном уровне провести празд-
ничные мероприятия. Сумма хоть и небольшая, но мы 
все равно удивлены. Почему мы, бюджетники, долж-
ны финансировать еще и государственные праздники, 
особенно такой общепризнанный, как 9 Мая? Неуже-
ли государство само не может выделить средства для 
достойного празднования Дня Победы? Стыдно, това-
рищи, за страну! 

Кстати, у жены на работе тоже чуть ли не в при-
нудительном порядке заставляли внести свой фи-
нансовый вклад на благие цели. И как это понимать? 
Подобные поборы вызывают всеобщее негодование и 
дискредитируют властные структуры. За такую власть 
голосовать не хочется. Чиновники сами живут безбед-
но, а народ обирают как только могут. В советское вре-
мя на праздники деньги с народа не собирали. Сейчас 
собирают, чтобы представители «Единой России» и 
чиновники могли пиарить себя на любом празднике. 
Пиарят себя бесстыдно за деньги граждан.

А. Григорьев. 
х   х   х

Моё негодование вызвало резкое повышение стои-
мости помывки в общественной бане, которая распо-
ложена возле новоюжного рынка в Чебоксарах. Сразу 
чуть ли не вдвое. Теперь билет за полтора часа по-
мывки стоит 220 рублей, а за два часа – 293 рубля. 
Я честно отработал своё, теперь на пенсии. Суставы 
болят. Хожу в баню, чтобы их хорошенько пропари-
вать. Вернее, ходил. Теперь о регулярности придёт-
ся забыть – не по карману. И ещё одно нововведение 
удивляет – льготников просят предъявлять паспорт. 
Ходить в баню с паспортом? Его же шпана какая-
нибудь в два счёта выкрадет из оставленной одежды. 
Неужели в городе некому проконтролировать обосно-
ванность повышения стоимости билета в баню?

А. Кривошеев.

Из почты депутата 
Государственной Думы РФ 

В.С. ШУРЧАНОВА

Стали известны предложения 
Минфина России по совершенство-
ванию пенсионной системы в сло-
жившихся социально-экономических 
условиях. Предложения обсужда-
лись на совещании у премьера Мед-
ведева.

Что же предлагают финансисты на 
рассмотрение Правительству РФ? Да 
ничего хорошего. Для начала - сокра-
тить индексацию пенсий на 2017 год, 
правда, не уточняя, насколько. 

В обязательном порядке повысить 
пенсионный возраст до 65 лет и для 
мужчин, и для женщин — с шагом 6−12 
месяцев в год.

Отказаться от выплаты пенсии — 
или хотя бы ее фиксированной части — 
работающим пенсионерам.

Не платить досрочные пенсии тем, 
кто имеет на них право из-за работы на 
вредных и опасных производствах, но 

продолжает работать на тех же самых 
производствах, а сейчас это более по-
ловины «досрочников».

Досрочникам-бюджетникам — педа-
гогическим, медицинским, творческим 
работникам — постепенно (по году в 
год) повысить необходимый для уста-
новления досрочной пенсии стаж, что-
бы он совпадал с общеустановленным 
пенсионным возрастом.

Отменить обязательность накопи-
тельного компонента и перевести его 
из системы обязательного пенсионного 
страхования в квазидобровольное, с 
одновременным внедрением стимулов 
для добровольности накоплений. Пере-
йти на добровольный принцип накопи-
тельных взносов с 2019 года. 

Понимая, что всё вышеперечис-
ленное идёт со знаком минус, народу 
подкидывается следующая конфетка: 
накопительную часть предлагается пе-

реименовать  в «индивидуальный 
пенсионный капитал». В него войдет 
и всё прежде накопленное, граж-
дане получат права собственности 
на свои пенсионные накопления и 
возможность потратить их до пен-
сионного возраста. Накопительные 
взносы гражданин будет уплачивать 
с собственной зарплаты, их размер 
— от 0 до 6% — можно регулировать 
в течение всей жизни. С суммы взно-
сов не будет взиматься НДФЛ.

Позиция Минфина такова: у Мин-
фина не растет нагрузка на бюджет; 
экономика получает длинные деньги, 
люди — прибавку к будущей пенсии при 
невысокой дополнительной нагрузке, 
от которой можно отказаться. Но соци-
альный блок в Правительстве РФ пока 
сопротивляется новшествам. Ведь фак-
тически министерство финансов пред-
лагает тихо повысить налоги и понизить 

социальные обязательства.
«Разработанная Минфином и Цен-

тробанком «Концепция индивиду-
ального пенсионного капитала» об-
речена на провал», - заявил первый 
заместитель Председателя ЦК  КПРФ 
Иван Мельников. – Нужно иметь яс-
ное понимание, что пенсионная си-
стема будет надёжной только при из-
менении экономической политики».

Безрадостные перспективы

Вот тебе, бабка, и Юрьев день!
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Поздравляем!
Чебоксарский горком КПРФ поздравляет Филиппову 

Генгриту Ивановну (ПО-2) с 80-летием, Петрову Любовь 
Валериановну (ПО -12) с 65-летием, Краснову Екатерину 
Александровну (ПО-25) с 35-летием и желает всем крепкого 

здоровья, счастья, благополучия и долгих лет жизни.
х  х  х

Алатырский горком КПРФ поздравляет ветерана советско-
финской и Великой Отечественной войн Пилюгина Ивана Фё-
доровича с 97-летием и желает ему крепчайшего здоровья, не-
иссякаемой энергии, благополучия и всего самого наилучшего.

х  х  х
Канашский райком КПРФ поздравляет Иванова Руслана Ген-

надьевича, Тихонова Владислава Петровича, Петрова Юрия 
Максимилиановича (Среднетатмышское ПО) с днём рождения 
и желает им здоровья, счастья и благополучия.

х  х  х
Чебоксарский райком КПРФ поздравляет Иванова Петра 

Семёновича (Большекатрасьское ТПО), секретаря Карачурин-
ского ТПО Антонову Галину Анатольевну, Павлова Влади-
мира Флегонтовича (Карачуринское ТПО), Иванова Николая 
Тарасовича (Лапсарское ТПО) с  днём рождения и желает им 
крепкого здоровья, счастья, благополучия. 

Жуликов и казнокрадов – на задворки общества!

Успех народного предприятия

«Звениговскому» – первый кубок
В конце апреля в ФРГ состоялась очередная Международ-

ная выставка мясной промышленности (IFFA), проходящая один 
раз в три года. В этом форуме приняли участие специалисты, 
представляющие свыше сорока тысяч мясокомбинатов практи-
чески со всех континентов земного шара.

КАК И ТРИ ГОДА НАЗАД, убедительную победу на Междуна-
родной выставке одержало народное предприятие мясокомби-
нат «Звениговский» из посёлка Шелангер Республики Марий Эл. 
Представители лидера российского мясопрома за высочайшее 
качество своей продукции были награждены 25 золотыми меда-
лями, 6 — серебряными и 2 — бронзовыми. Как и на прошлой 
выставке, мясокомбинат «Звениговский» был удостоен главного 
приза IFFA — Первого кубка.

«Звениговский» не просто повторил успех. Нынешний ре-
зультат оказался гораздо весомее, чем три года назад. Тогда 
звениговцы, кроме Кубка, получили соответственно, 16 золотых, 
6 серебряных и 2 бронзовые награды.

Из-за экономических санкций, введённых странами Запада в 
отношении России, до самого последнего дня было неизвестно, 
смогут ли представители «Звениговского» принять участие в вы-
ставке. Но в конечном итоге всё обошлось, и главные призы по 
праву достались лучшему производителю в отрасли.

В адрес «Звениговского» Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюга-
нов отправил телеграмму, в которой поздравил коллектив на-
родного предприятия с блестящим результатом.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

ПОЗДРАВИЛИ ВЕТЕРАНА
В день рождения участ-

ника советско-финской и 
Великой Отечественной 
войн, ветерана Коммуни-
стической партии Ивана 
Фёдоровича Пилюгина на-
вестили первые секретари 
Алатырского горкома и рай-
кома КПРФ В.И. Минейкин 
и А.И. Душенков вместе с 
членом КПРФ Г.В. Душиной. 
Гости сердечно поздравили ветерана с 97-летием и пожелали ему 
крепкого здоровья, бодрости, оптимизма и долголетия. 

Несмотря на солидный возраст Иван Фёдорович по-прежнему 
полон энергии, жизненных сил и всё так же сохраняет военную 
выправку и отличное настроение. Алатырские коммунисты гор-
дятся его боевыми подвигами и заслугами.

А.КИРЕЕВ,
секретарь  Алатырского горкома КПРФ.

Фото А.КУДРЯШОВА.

Чувашский реском КПРФ и Урмарский райком КПРФ выража-
ют искренние соболезнования первому секретарю Урмарского 
райкома КПРФ

Христофоровой  Валентине Николаевне
в связи с невосполнимой утратой – смертью дяди Виноградова 
Петра Дмитриевича и сестры Антиповой Маргариты Ананьевны.

Чувашское УФАС России за нарушение Феде-
рального закона «О защите конкуренции» вынес-
ло предупреждения:

Администрации Аликовского района за 
создание ООО «ВММ» возможности в односто-
роннем порядке воздействовать на общие усло-
вия обращения товара (работ, услуг) на рынке по 
реализации продовольственных товаров. Адми-
нистрация должна прекратить распространять на 
своём официальном сайте информацию о ценах 
на продовольственные товары ООО «ВММ», а 
также удалить подобную информацию с сайта.

Кабинету Министров Чувашской Республи-
ки за действия, приводящие к ущемлению интере-
сов  хозяйствующих субъектов, имеющих возмож-
ность получения товара в рамках постановления 
Кабинета Министров Чувашской Республики от 
30 сентября 2011 года N 421 «Об утверждении 
Порядка управления республиканским матери-
альным резервом Чувашской Республики». Ука-
занные действия необходимо прекратить в срок 
до 20 июня 2016 года. Путем внесения измене-
ний, обеспечивающих: публичность и открытость 
возможности выделения материального резерва; 
информирование об объемах имеющегося в на-
личии резерва товара и (или) об остатках на се-
годняшний день в связи с предоставлением тому 

или иному хозяйствующему субъекту товара в 
порядке заимствования; информации о сроках, 
условиях и порядке заимствования; лицах, об-
ладающих правом на заимствование; публичный 
равный доступ для претендентов на возможность 
заимствования; в случае  поступления двух и бо-
лее заявок проведения конкурентных процедур.

Администрации Алатырского района за 
создание ОАО «РЖД» возможности в односто-
роннем порядке воздействовать на общие усло-
вия обращения товара (работ, услуг) на рынке 
по оказанию услуг по выставочно-лекционному 
комплексу. Администрация должна прекратить 
распространять на официальном сайте рекламу 
услуг ОАО «РЖД», а также удалить подобную ин-
формацию с сайта.

Также по выявленным нарушениям выданы 
решения и предписания администрации Ци-
вильского района, Министерству здравоох-
ранения Чувашской Республики и Государ-
ственной службе Чувашской Республики по 
конкурентной политике и тарифам.

От редакции. Читатели должны понимать, 
что выявленные антимонопольщиками действия 
осуществляются должностными лицами далеко 
не по доброте своей души…

А отвечать – чиновникам

При въезде в село Янтиково, 
в старый центр стоит огромный 
многометровый баннер, где 
крупными буквами слова: «Мы 
есть, были и будем». Это не 
про тех, кто проживает в райо-
не. Фраза, скорее, напоминает 
девиз клана, мол, знайте, кто 
в районе управляет. Управляет 
всем: людьми, финансами, рас-
пределением квартир, выбора-
ми. 

Начиная с 90 – х годов, при 
попустительстве прежних и ны-
нешних руководителей района, 
а где и не без их помощи, раз-
валено почти всё сельское хо-
зяйство района. Крушат здания 
детских садов. Продали двух-
этажное здание «скорой помо-
щи». Администрация района не 
отчиталась даже, на что потра-
чены деньги от продажи. Можно 
было дать нуждающимся се-
мьям квартиры. Одна из таких -  
Михайлова Юлия Григорьевна. 
Она трудится в районной боль-
нице санитаркой, непрерывный 
стаж работы 42 года. Должна 
была получить звание ветерана 
труда и надбавку к пенсии. Но 
она её не получит, потому что 
республиканские власти факти-
чески отменили льготы ветера-
нам труда.

С 1990 года Михайлова 
стоит в очереди на получение 
жилой площади. Проживает в 
деревянном доме, построенном 
ещё в начале 20 века. В 1945-м 
он был отремонтирован её ро-
дителями. Мать и отец воева-
ли на фронте. Дом аварийный, 
ветхий.

Уже 5 глав района поменя-
лись, но ни один из них не по-
старался ей помочь. Районные 
чиновники не приезжают к ней 

и не смотрят, как она живёт в 
таких жутких условиях. Ведь у 
неё нет родственников в адми-
нистрации района, она не член 
участковой избирательной ко-
миссии, не директор школы, не 
глава сельского поселения. 

Кстати. Таких пенсионеров, 
которых снимают с очереди на 
жильё, или же отказывают в 
его предоставлении под раз-
ным предлогом, становится всё 
больше. Многие приближённые 
к главам сельских поселений 
получили жильё по программе 
«Молодая семья». А с Ивановой 
Т.И. (д. Новое Буяново) получи-
лось наоборот. Она стояла в 
льготной очереди. Но когда по-
дошёл её черёд, в сельском по-
селении её сняли с очереди… 

Не только жилищные вопро-
сы не решает администрация. 
Семь месяцев уже упоминав-
шаяся Михайлова Ю.Г. живёт 
без газа. Газ не проводят из-за 
ветхости жилья. Раньше снаб-
жали население газовыми бал-
лонами. С ноября 2015 года газ 
в район не завозят. Представ-
ляете, каково это жить пожи-
лым людям без газоснабжения. 
Газпром – народное достояние! 
Ежедневная реклама на ТВ - из-
девательство над российским 
народом!

Ещё раз убеждаешься, что 
люди, которые сталкиваются 
с большими жизненными про-
блемами, встречают наглое 
бездействие администрации. 
У местных чиновников есть за-
дачи куда важнее. Например, 
контролировать членов избира-
тельных участковых комиссий 
от КПРФ. Или такой случай. В 
Янтиково в конце февраля со-
стоялась отчётно-выборная 

конференция районного отде-
ления КПРФ. По непонятным 
причинам коммунистам в пре-
доставлении помещения для 
конференции райадминистра-
цией было отказано. Конечно, 
помещение нашли, мероприя-
тие провели. А на другой день 
к коммунисту Петрову Ф.Д. из 
деревни Н. Буяново заявились 
представители местной адми-
нистрации и сельского посе-
ления. И потребовали назвать 
имена присутствовавших на 
конференции, адреса их про-
живания, да ещё спрашивали, о 
чём говорил приезжавший пер-
вый секретарь Чувашского ре-
скома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ. 
Ну, прямо-таки бандеровщина 
на Украине! 

Н. Петров.

Об избирательности 
действий районной 

администрации


